

平成28年（2016年）6月24日

10年連続 京都府住宅販売No.1(※1)ハウスメーカー “エルハウジング”

CSR活動を強化！プロバスケットに加えサッカークラブも！

サッカークラブ「レイジェンド滋賀FC」に協賛支援を敢行
～スポーツ、サッカーを通じて地域の繁栄に尽力します～

株式会社エルハウジング（本社：京都市右京区 代表取締役 村井 孝彦）は、住まいづくりのリーディングカンパニーとして様々な「CSR活動」に取り組んでいます。その一環として6月25日（土）より、滋賀を本拠地とするサッカークラブ・**レイジェンド滋賀FC**に協賛します。

【本件のポイント】

- 2016年6月25日より、滋賀のサッカークラブ・レイジェンド滋賀FCに協賛します。
- 滋賀県での分譲地販売開始に伴い、京都府だけではなく滋賀県でもCSR活動を積極的に行って参ります。

【今回の支援の狙い】

①地域密着型スポーツの振興に寄与します。

レイジェンド滋賀FCは地域住民にスポーツを観戦する機会を提供する等、滋賀のスポーツ振興において大きな役割を担っています。レイジェンド滋賀FCをはじめ、滋賀で積極的に活動するスポーツチームをサポートすることで、地域の方々の人生がより豊かなものになるよう尽力します。

②滋賀県のプロサッカーチーム誕生を支援します。

現在滋賀県ではプロサッカーチームが存在せず、優れた選手の受け皿となるJリーグクラブが必要とされています。そんな状況下で、レイジェンド滋賀FCはJリーグに昇格し、滋賀で愛されるサッカークラブになることを目指しています。エルハウジングも「地域社会に根ざした企業」を目指す会社として、その活動を支援できればと考えています。

③スポーツを通して子供たちの育成をサポートします。

レイジェンド滋賀FCは「レイジェンド滋賀FC U-15」（中学生年代のチーム）やサッカースクールなど、育成組織を中心とした地域の子供達の育成サポートを通して、将来Jリーグや日本代表で滋賀県出身の選手が数多く活躍することを目指して指導を行っています。エルハウジングはこのようなスポーツを通じた青少年の健全な育成や、弊社の街づくりのコンセプトでもある「子供たちに豊かな心を育ててもらおう」活動をサポートします。



(※1) 住宅産業研究所調べ「2014年京都府着工棟数ビルダーランキング第1位」

お問合せ先

株式会社エルハウジング 広報担当：佐々木

〒615-0073 京都市右京区山ノ内荒木町7番地58

TEL 075-882-5900(代) Fax 075-881-9111 HP <http://l-housing.co.jp/>

携帯：090-4496-5673 / E-mail：sasaki@sagano-g.jp

<レイジェンド滋賀とは？>

レイジェンド滋賀FCは、滋賀県を拠点に将来Jリーグ入りを目指して活動するサッカークラブです。

<クラブ名称>レイジェンド滋賀FC

<所在地>滋賀県守山市（運営事務局）

<設立>2005年2月

<所属>関西サッカーリーグ Division1



<クラブ名の由来>

レイジェンド（LAGEND）はレイク（Lake：湖）とレジェンド（Legend：伝説）を合わせた造語。滋賀県を中心にクラブが発展を続け、遥か未来に「湖の伝説」として語り継がれて欲しいという願いが込められています。2011年11月に新クラブ名の一般公募を行い、63点の応募作品の中から決定しました。

<活動拠点>ビッグレイク（守山市野洲川歴史公園サッカー場）

<2015年の活動成績>

- ・関西サッカーリーグ1部 4位（14戦 7勝3分4敗）
- ・全国社会人サッカー選手権関西予選 ブロック優勝（※全国社会人サッカー選手権の出場権を獲得）
- ・天皇杯滋賀県予選（滋賀FA カップ） ベスト4
- ・全国社会人サッカー選手権 2回戦敗退
- ・関西リーグカップ（KSL カップ） グループリーグ敗退

<湖国からJリーグへ>

レイジェンド滋賀FCは、2024年のJ2昇格を目標に活動しています。

関西リーグ優勝

JFL 昇格
（地域リーグ決勝
大会上位進出）

J3 参入

J2 昇格

2016年

2024年

- ①レイジェンド滋賀FCが滋賀県の代表として全国の強豪に挑み、勝利を重ねることで、「滋賀県民としての誇り」を創り出します。
- ②レイジェンド滋賀FCが行うスポーツ普及活動により、年齢を問わずそれぞれに見合ったレベルで「スポーツを楽しむ文化」を創り出します。
- ③レイジェンド滋賀FCのホームゲーム会場に集まるたくさんの熱を活用し、サッカー観戦だけに限らず「地域の皆様が触れ合える場」を創り出します。

<エルハウジングのCSR活動について>

弊社の「使命」とは、「住まい」を通じてお客様により豊かな人生を送っていただけるようお手伝いさせて頂くことだと考えております。永きにわたり支持される企業となることを願う私たちは、日々の事業やCSR活動を通じて「地域社会に根ざした企業」となることと、企業理念である「人々の暮らしに喜びの輪を広げる」の2つを実現し続けます。その一環であるスポーツ支援活動として、日本女子プロ野球や京都プロバスケットボールチーム・ハンナリーズ、また京都府サッカー協会への支援も行っています。エルハウジングは社員一同一丸となり、社会への感謝（貢献）とお客様の創造に今後もより一層注力し努力を重ねてまいります。